



## COMMUNIQUÉ OFFICIEL

### Agression d'arbitre en compétition seniors Ligue

---

La Ligue Centre-Val de Loire de Football condamne avec la plus grande fermeté la nouvelle agression dont a été victime un arbitre ce week-end, à l'occasion d'une rencontre de compétition seniors de niveau Ligue.

En ce début de saison, le nombre de rencontres concernées par des faits d'agression ou de menaces envers les officiels est particulièrement préoccupant. Cette recrudescence de violences, inédite à ce stade de la saison, porte gravement atteinte aux valeurs du football et au respect indispensable de celles et ceux qui garantissent le bon déroulement des compétitions.

Ces faits interviennent pourtant dans un contexte de **durcissement clair et assumé des sanctions disciplinaires**, tant au niveau Fédéral qu'au niveau Régional.

La Fédération Française de Football a récemment renforcé son arsenal disciplinaire, et la Ligue Centre-Val de Loire avait, de son côté, adopté un barème disciplinaire plus sévère afin de lutter contre toutes les formes de violences envers les officiels. Force est de constater que, malgré ces mesures, l'actualité demeure une nouvelle fois entachée par des comportements inacceptables.

Face à cette situation, le Président de la Ligue Centre-Val de Loire de Football, conjointement avec le représentant des arbitres au Comité de Direction, en appellent solennellement à la Commission de Discipline afin que **les sanctions les plus fermes et les plus exemplaires soient prononcées**. Il est impératif de marquer un coup, de protéger nos arbitres et d'adresser un message clair à l'ensemble des acteurs : **aucune violence envers un officiel ne sera tolérée**.



La Ligue Centre-Val de Loire réaffirme son soutien total au corps arbitral et rappelle la responsabilité collective des clubs, dirigeants, éducateurs, joueurs et spectateurs dans la préservation d'un climat respectueux et serein sur et autour des terrains.

Le respect des arbitres n'est pas négociable. Il conditionne l'avenir de nos compétitions et, plus largement, celui du football Régional.

**Antonio Teixeira, Président de la Ligue Centre-Val de Loire de Football**

Les membres du Comité de Direction et les Présidents de District s'associent à ce communiqué.

Siège de la Ligue Centre-Val de Loire de Football  
16 décembre 2025

